



Ausflug Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung bleibt heute Freitag, 15. Juli 2011, den ganzen Tag geschlossen. In Notfällen wenden Sie sich bitte an die Nummer 071 844 11 77. Besten Dank für das Verständnis.

Ausfall Kehrriechtabfuhr vom Montag, 1. August 2011

Die Kehrriechtabfuhr von Montag, 1. August 2011, fällt aus (Feiertag) Die Ersatzfahrt erfolgt am darauf folgenden Donnerstag, 4. August 2011.

Gemeindeverwaltung Horn

Aus dem Stadthaus

Zweimal 90 Jahre – wir gratulieren

Am vergangenen Montag, 4. Juli 2011, konnte Herr Robert Steurer am Kirchweg 10 in Arbon seinen 90. Geburtstag feiern.

Ebenfalls seinen 90. Geburtstag feierte am Dienstag, 5. Juli 2011, Herr Gebhard Klaus an der Rebhaldenstrasse 13 in Arbon.

Den Jubilaren gratulieren wir auf diesem Wege ganz herzlich und wünschen ihnen alles Gute. Mögen Gesundheit, Kraft und Zufriedenheit sie auch in Zukunft begleiten.

Medienstelle Arbon

Aktionstag vor dem «Metropol»

Die Petition «Rettet das Hotel Metropol!» scheint eine Arboner Volks-Bewegung auszulösen. Bereits liegen Petitionsbögen in einzelnen Geschäften auf, und in mehreren Partein und Quartieren werden schon intensiv Unterschriften gesammelt. Morgen Samstag, 9. Juli, führt das überparteiliche Petitionskomitee nun einen ersten gemeinsamen Aktionstag durch. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr das Hotel Metropol. Das Petitionskomitee mit Peter Gubser (SP), Riquet Heller (FDP), Kaspar Hug (CVP) und Andrea Vonlanthen (SVP) lädt die Bevölkerung ein, sich an dieser Aktion zu beteiligen und mitzuhelfen, für den Erhalt eines Hotels und eines Restaurantbetriebes am See einzustehen. Der Petitionsbogen ist in dieser Ausgabe von «felix die zeitung.» zu finden und kann auch direkt bei den Mitgliedern des Komitees bezogen werden.

mitg.

Checkübergabe zugunsten der «Hängematte» Romanshorn

Ein Herz für Kinder



Das OK des Töff-Gottesdienstes durfte kürzlich den Verantwortlichen der «Hängematte» in Romanshorn einen Check für 6000 Franken überreichen.

Kürzlich konnte das vom OK des Töff-Gottesdienstes Arbon an Patricia und Thomas Engeli von der Kinderspitex zugunsten der «Hängematte» wieder einen Check übergeben im Wert der beachtlichen Summe von 6000 Franken.

Anlässlich der Übergabe informierte Thomas Engeli, dass die grosszügige Spende aus dem Jahr 2010 für rund 100 Stunden Pflegeeinsatz der Pfleger/innen eingesetzt wurde. Engeli erklärte weiter, dass die Kinderspitex nun seit elf Jahren existiert und sie keinen Franken von den öffentlichen Hand erhalten. Es gebe leider, so bedauert Engeli, in der allgemeinen Öffentlichkeit auch kein grosses Interesse, behinderte und schwerstbehinderte Kinder zu unterstützen.

Massiv gekürzte Tagesansätze

Die Kinderspitex wird von der Spitex teilfinanziert, und Sponsoren übernehmen den Rest. Leider habe die IV bestimmt, dass die Tagesansätze massiv zu Ungunsten der Kinder gekürzt würden, so Thomas Engeli. Dadurch wurde dem OK und den freiwilligen Helfern des Töff-Gottesdienstes bewusst, wie wichtig dieser jährliche Einsatz ist! Soziale Institutionen wie die «Hängematte» seien derzeit, erläutert Engeli weiter, ganz besonders betroffen von der politischen Sparwelle.

Sie müssten mit stark gekürzten oder ganz entfallenden Beiträgen von der IV und anderen Institutionen zurechtkommen.

Motivation für die Zukunft

Diese Erkenntnis spornt die Organisatoren an, auch den nächsten Töff-Gottesdienst vom 3. Juni 2012 mit vollem Einsatz durchzuführen. «Wir wollen», verspricht OK-Präsident Stefan Lenz, «auch in Zukunft die «Hängematte» und die behinderten Kinder unterstützen. Dazu rufen wir alle Teilnehmer und Helfer auf, mit ihrer Teilnahme, ihrem Einsatz und dem «Weitersagen» sich selbst etwas Gutes zu tun und dabei an die Kinder und Menschen denken, die von der «Hängematte» und ähnlichen Institutionen abhängig sind.»

«Hängematte» vor dem Aus?

Ob die Biker die «Hängematte» weiter unterstützen können, ist allerdings eher unwahrscheinlich. Denn aufgrund der Streichung der Spitex-Pflege durch die IV steht das in der Bevölkerung breit akzeptierte Romanshorn Erholungshaus kurz vor dem Aus. Bereits wurde der Mietvertrag auf Ende November gekündigt, und die Katastrophe scheint ohne einen rettenden Investor unvermeidbar. – Weitere Infos zur Kinderspitex und «Hängematte» unter www.kinderspitex-schweiz.ch

mitg./red.

Gesucht wird das Gesic

«slowUp Bodensee Sch
«Machen Sie mit am I
ting am zehnten «slowU
see Schweiz» vom Son
August, und werden Si
sicht der «slowUp»-K
2012», lädt Manuela Pi
«Thurgau Tourismus» ei
Dieses Jahr geht de
«slowUp Bodensee
über die Bühne. Mit ein
hooting werden die s
pffigsten und sportlic
der von den Teilnehme
biläums-«slowUp»-fes
«Nutzen Sie die Chance
dem schönsten Schwe
Ruch ablichten zu la
Manuela Pingelli. Die
Fotos werden ausgew
das originellste Bild
Hauptujet der «slow
pagne 2012 auserkoren
schon immer einmal m
lo oder den Skates
sportlichen Pose ablic
sen wollte, ist bei die
shooting genau richtig!

Am Sonntag, 28. Augu
der zehnte «slowUp

Schweiz statt. Valais

ten und Biken stehe

ganz im Mittelpunkt. 2

Jahr-Jubiläum findet wi

in einem mobilen Foto

Fotoshooting statt mit

die Teilnehmer in Akti

halten. Das Studio be

direkt in der Kurve zw

mishause und Gröste,

Meter nach der Öpfelfa

nebrunn. Als Erinneru

die Teilnehmenden ein

nelles Foto. Sie könn

vorbeischaun, eine

ist nicht nötig. Die o

20 Bilder werden aus

Das pffigste Bild sch

gar auf das Titelbild

Up»-Kampagne 2012.